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   Municipio 1

 Murat – San Nicola – Libertà – Madonnella – Japigia – Torre a Mare

1^ COMMISSIONE ORDINARIA PERMANENTE “CURA E PROMOZIONE DEL TERRITORIO“
VERBALE DEL 13/11/2024

  L’anno duemilaventiquattro il giorno 13 del mese di novembre convocata con nota prot. 364203
del 23/10/2024, per le ore 11,45 si è riunita in audio-videoconferenza ovvero modalità mista ai sensi 
dell’art. 37-bis del Regolamento sul decentramento amministrativo istitutivo dei Municipi in Bari nella Sede 
del I Municipio, la I^ Commissione Consiliare Ordinaria Permanente.

Funge da segretario verbalizzante: Luisa de Musso.

 Il Segretario verbalizzante dà atto che sono presenti in Commissione alle ore 11,45 i consiglieri:

Consiglieri Pres. Ora
Entrata

 Ora
Uscita

Firma

Ventrella Francesco
si 12,05 12,34 In presenza

Iusco Claudio si 11,47 12,34 Online

Componenti Pres.  Ora
Uscita

Firma

Valentini Fabrizio si 11,45 12,34 In presenza

Ciocca Paolo si 11,45 12,34 In presenza

Bratta Luca Antonio si 11,45 12,34 In presenza

Cassano Nicola Massimo si 11,46 12,34 Online

Il consigliere Valentini, constatata la presenza del numero legale degli intervenuti, dichiara aperta la seduta
alle ore 11,45 per discutere sul seguente o.d.g.:
 1. comunicazioni;
 2. sopralluoghi e verifiche cantieri e aree di competenza;
 3. varie ed eventuali.

In apertura di seduta si dà lettura del verbale della seduta precedente che viene approvato all’unanimità.

Il presidente Ventrella entra alle ore 12,05.

Il  presidente Ventrella,  in riferimento alla  nota prot.  n.  384794 dell’  8/11/2024,  avente ad oggetto il

riepilogo  dei  posteggi  isolati,  riassume  alla  commissione  l’iter  amministrativo  svolto  durante  la  scorsa

consiliatura. 

Dopo una breve spiegazione il presidente Ventrella dà lettura della citata nota.

Il presidente Ventrella dà lettura dell’elenco dei posteggi isolati, di cui all’allegato 3 della citata nota, da cui

emerge l’assenza  sia del posteggio isolato di via Martiri della Resistenza  a Torre a Mare sia di quelli di via
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Beatillo e di via Putignani, nel tratto compreso tra via Sparano e via Argiro, regolarmente eliminati  su

proposta di deliberazione del consiglio municipale 2024/401/00023 del 16/04/2024.

Alla luce di quanto analizzato e verificato il presidente Ventrella non può dare seguito alla discussione in

quanto il documento sottoposto al parere della detta commissione risulta essere pedissequamente identico

a quello già approvato nella seduta di cui sopra.

In questa  sede non ci  si  spiega come le  osservazioni  e  proposte  elaborate  da questa  commissione e

condivise con la competente ripartizione municipale non sono state prese in considerazione.

Per questi motivi il presidente Ventrella propone alla commissione di rimettere la decisione, in merito alla

nota in oggetto, nel consiglio del 14/11/29024.

La commissione, aderendo alla proposta del presidente, non esprime alcun parere in merito.

La seduta si chiude alle ore 12.34.

Il Segretario né da atto nel verbale.

      Il Segretario                                                                     Il presidente 

     Luisa de Musso                                                                      Avv. Francesco Ventrella
Firma autografa sostituita a mezzo stampa ai sensi                                                                                      firma autografa sostituita a mezzo stampa ai sens 

 dell’art.3,comma 2 del D.Lgs.39/93 d                                                                                                                                              dell’art.3,comma 2 del D.Lgs.39/93F 
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